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Governo autoriza mais cinco leitos
de UTI na Santa Casa de Goioerê

O Governo do Paraná,
através da Secretar ia de
Estado da Saúde, autorizou
nesta semana, a implantação
de mais cinco leitos de UTI –
Unidade de Terapia Intensiva
– na Santa Casa de Goioerê.
O anúncio foi feito pelo prefeito
Betinho Lima, depois de se
reunir com o governador
Ratinho Júnior. De acordo com
o prefeito, além dos insumos,
como medicamentos, o
governo  vai destinar
resp iradores e outros
equipamentos necessários
para o funcionamento dos
novos leitos.

Moreira Sales fecha quase
tudo a partir desta 6ª-feira

Por conta do aumento
de casos da Covid-19,
cuja doença tem avança-
do na cidade, o comércio
de Moreira Sales estará
fechado desta sexta-feira
até domingo. De acordo
com decreto municipal,
nesse período só pode-
rão funcionar farmácias e
postos de combustíveis.
Também haverá toque de
recolher e lei seca.

Prefeito Betinho
recebe comissão de

 pequenos comerciantes
de Goioerê

O prefeito Betinho Lima
recebeu na tarde desta quinta-
feira, 27, uma comissão de
pequenos comerciantes de
Goioerê, acompanhada do
vereador Patrik Peloi. A
comissão falou dos problemas
que os pequenos e até mesmo os
m i c r o em p r ee n d e d o r es
enfrentam com o fechamento do
comércio, mas também
ponderaram que entendem que
medidas precisam ser adotadas
para conter o avanço discriminado
da Covid-19.
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Comcam segue com campanha de
doação de cilindros de oxigênio
A direção da Comcam

– Comunidade dos Muni-
cípios da Região de Cam-
po Mourão, segue com a
campanha “Empreste seu
cilindro e depois devol-
vemos. Salve vidas”. O
objetivo é estimular o
empréstimo de cilindros
para que os municípios
possam estocar oxigênio

para o tratamento de pa-
cientes com Covid. A
campanha foi lançada,
depois que várias cidades
da Comcam estiveram na
iminência de desabaste-
cimento d o p rodu to
devido a alta demanda
com o aumento de confir-
mações de coronavírus.

Goioerê começa a
vacinar pessoas

acima de 18 anos
com comorbidade

A Secretaria de Saúde
de Goioerê começa a va-
cinar a partir desta sexta-
feira, 28, as pessoas com
comorbidades com idade
a partir de 18 anos.De
acordo com o cronogra-
ma da secretaria, no perí-
odo da manhã, das 8 às
11:30 horas, serão vaci-
nadas as pessoas com
idade de 24 a 30 anos.
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Copacol promove campanha
de insumos e contratos
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A direção da Comcam –
Comunidade dos Municípios
da Região de Campo Mourão,
segue com a campanha
“Empreste seu cilindro e depois
devolvemos. Salve vidas”. O
objetivo é estimular o
empréstimo de cilindros para
que os municípios possam
estocar oxigênio  para o
tratamento de pacientes com
Covid.

A campanha foi lançada,
depois que várias cidades da
Comcam estiveram na
iminência de
desabastecimento do produto
devido a alta demanda com o
aumento de confirmações de
coronavírus.  A pr incipal
dificuldade dos prefeitos é que
é a falta dos vasilhames para
estocar o produto.

Em Campo Mourão, os
cilindros podem ser entregues
na rua Laurindo Borges 1558,
antiga Castanheira,  área
central da cidade, das 8 às
11h30 e das 13h30 às 17 horas.
Já nos demais municípios da
região, os vasilhames podem
ser entregues nos postos de
Saúde. Quem preferir pode
fazer  contato  com as
prefeituras, para que equipes
do município façam a coleta.

Comcam segue com campanha de
doação de cilindros de oxigênio

“É uma campanha muito
importante neste momento tão
difícil.  Só conseguimos
comprar o oxigênio se tivermos
os cilindros vazios.  As
empresas fornecedoras não
doam e nem têm o vasilhame
para vender”, falou o
presidente da Comcam,
Leandro César Oliveira,
prefeito de Araruna.

Ele lembrou que vários
municípios já iniciaram a
campanha por conta própria,
como Barbosa Ferraz; Boa

Esperança; Mamborê;
Moreira Sales; entre outros.
“Todos os prefeitos estão atrás
de cilindros mas não têm
conseguido encontrar. Está
difícil. Dependemos destes
cilindros para estocar
oxigênio”, falou Oliveira.

Segundo o presidente da
Comcam, proprietários de
oficinas, funilarias, e até
produtores rurais, que usam
solda de oxigênio e têm cilindros
sobrando podem fazer o
empréstimo. “É para salvar

vidas. Importante ressaltar que
estes cilindros serão devolvi-
dos posteriormente aos pro-
prietários”, ressaltou. “Conta-
mos com a colaboração da
sociedade. Nos ajudem”, pe-
diu.

Podem ser doados cilindros
de gás medicinal e oxigênio
industrial. Estes vêm homolo-
gados pela companhia. Os de
mistura e CO2 não estão sen-
do aceitos. Mais informações
podem ser obtidas pelo telefo-
ne (44) 3523-5210.

Boa parte dos municípios da região estão fazendo campanha

A Secretaria de Saúde
de Goioerê começa a
vacinar a partir desta sexta-
feira, 28, as pessoas com
comorbidades com idade a
partir de 18 anos.

De acordo com o
cronograma da secretaria,
no período da manhã, das 8
às 11:30 horas, serão
vacinadas as pessoas com
idade de 24 a 30 anos.

Já no período da tarde, a
partir das 14 horas, serão
vacinadas as pessoas com
idade 18 a 23 anos. A
vacinação acontece na
Aceng e todos devem
apresentar o atestado de
comorbidades e a sua
comprovação.

A secretária Gabriela
Martins, responsável pela
Pasta da Saúde em Goioerê,
cita que a vacinação está
indo bem, com o município
saindo na frente em algumas
faixas etárias.

“Nós estamos satisfeitos,

Goioerê começa a vacinar pessoas
acima de 18 anos com comorbidade

Vacinação começa nesta sexta-feira no município

é claro que se tivesse vacina,
a situação seria outra, mas
tudo bem. Aos poucos a

gente vai conseguindo
imunizar todas as faixas
etárias”, destaca ela.

Gestantes: - A Saúde
de Goioerê também está
alertando às gestantes com
comorbidades acima de 18
anos, para que procurem o
Setor de Epidemiologia, para
agendar a vacina contra a
Covid-19.

Importante destacar que
antes de  fazer o
agendamento, é necessário
consultar o seu médico para
que ele ateste a comorbidade
e autorize a vacinação
Coronavac/Butantã.

Empregos
O Banco Nacional de

D e s e n v o l v i m e n t o
Eco nômico  e  Soc ial
(BNDES) aprovo u o
f inanciamento  de duas
grandes obras  de
cooperativas no Paraná,
que juntas têm o potencial
de gerar 9 mil empregos
durante a construção e 5,8
mil empregos durante a
operação — um total de
14,8 mil vagas. No total,
serão R$ 633,9 milhões
con cedid os p ara
investimentos da Frimesa e
da Lar no estado.

Imposto de renda
Faltando apenas 4 dias

para terminar o prazo para
entregar a declaração do
Imposto de Renda 2021, a
Receita Feder al ainda
aguarda mais de 6 milhões
de documen tos.  Quem
atrasar a entrega terá de
pagar multa de 1% sobre o
imposto devido ao mês, com
valor mínimo de R$ 165,74
e m áxim o de  20% do
imposto devido.

Luto
Jaime Lerner, ex-governador do Paraná, morreu nesta

quinta-feira (27) aos 83 anos. Arquiteto de formação,  foi
governador do Paraná de 1995 a 2002, e prefeito de
Curitiba por três vezes, com mandatos iniciados em 1971,
1979 e 1989, quando  ficou internacionalmente conhecido
pela implementação do sistema integrado de transporte
público da capital paranaense. Ele estava internado desde o
dia 21 de maio no Hospital Universitário Evangélico
Mackenzie, em Curitiba, após apresentar um quadro de
febre. Segundo o hospital, a morte se deu por complicações
de doença renal crônica.

Transparência
 O Paraná é um dos seis

estados que não aparecem
no  rela tór io  da
Controladoria-Geral da
União (CGU) que contesta
o uso de recursos federais
pelos estados na pandemia,
encaminhado à CPI  do
Sen ado,  q ue on tem
aprovou a convocação de
nove governadores, um ex-
governador e uma vice-
governadora para prestar
esclarecimentos.

Geração de emprego
O Paraná fechou o

primeiro quadrimestre de
2021 com um saldo de
87.804 novos postos de
trabalho  com car te ira
assinada, quarto estado que
mais gerou empregos no
País neste ano. O dado é
do  Cadastro  Ger al de
Em pregados  e
Desempregados (Caged).
“A pandemia ainda não deu
trégua,  mas o  Par aná
demonstra que é um estado
for te e de gente que
trabalh a”,  d iss e o
governador Ratinho Junior.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Por conta do aumento de
casos da Covid-19, cuja
doença tem avançado na
cidade, o comércio de
Moreira Sales estará fechado
desta sexta-feira até domingo.

De acordo com decreto
municipal, nesse período só
poderão funcionar farmácias
e postos de combustíveis.
Também haverá toque de
recolher e lei seca.

A medida foi tomada
durante reunião do prefeito
Rafael Bolacha com dirigentes
da Associação Comercial,
que entenderam o momento
crítico que a cidade vive.

Pelo decreto, o comércio
volta à sua normalidade na
segunda-feira, dia 31.
“Estamos fazendo um grande
sacrifício, mas é para salvar

Moreira Sales fecha quase
tudo a partir desta 6ª-feira

A decisão foi tomada em conjunto entre prefeitura e Associação Comercial

UTI da Santa Casa terá mais cinco
leitos para tratamento da Covid-19

O Governo do Paraná,
através da Secretaria de
Estado da Saúde, autorizou
nesta semana, a
implantação de mais cinco
leitos de UTI – Unidade
de Terapia Intensiva – na
Santa Casa de Goioerê. O
anúncio foi feito pelo
prefeito Betinho Lima,
depois de se reunir com o
governador Ratinho
Júnior.

De acordo com o
prefeito, além dos
insumos, como
medicamentos, o governo
vai destinar respiradores
e outros equipamentos
necessários para o O prefeito Betinho Lima com o secretário Beto Preto: mais leitos de UTI

funcionamento dos novos
leitos. “É uma conquista
importante para nós, em
especial nesse tempo de
pandemia, quando
poderemos salvar mais
vidas da Covid”, diz
Betinho.

Ainda conforme
Betinho, a implantação
dos novos leitos só
depende da estrutura da
Santa Casa. “Estou
conversando com a
direção da Santa Casa,
especialmente com os

médicos e vamos trabalhar
para que estes cinco leitos
possam ser realidade”,
citou.

O prefeito lembra que
a situação atual não é boa
em relação à Covid e que a
administração vem dando
o seu máximo para superar
esse momento tão triste
que todos estão vivendo.
“Infelizmente estamos
vivendo uma nova onda e
precisamos nos mexer,
buscando salvar vidas”,
destaca ele.

vidas”, diz o prefeito Rafael.
Com decisão, os postos

de combustíveis poderão
funcionar das 8 às 18 horas e
é vedado o funcionamento de

lojas de conveniências.
A expectativa das

autoridades, é que o numero
de casos da Covid possa
diminuir com essa medida.

“Estamos vivendo um
momento muito difícil e toda a
ação para buscar ajudar é
bem vinda”, destaca o prefeito
Rafael.

Copacol promove campanha de insumos e contratos
Visando a safra de milho

2022, a Copacol lançou a
campanha de insumos
agrícolas: uma oportunidade
para o cooperado fazer um
bom planejamento para a
cultura e aproveitar as
condições de preços e
contratos disponibilizados
pela Cooperativa.

Para a aderir, o produtor
deve procurar o
Departamento Técnico da sua
Unidade LAC ou entrar em
contato com o engenheiro
agrônomo que o atende.

De acordo com o
engenheiro agrônomo,
Alexandre Almendros, esta é

A campanha foi iniciada nesta semana

a oportunidade de adquirir
insumos visando a próxima
safra de milho com condições
especiais e facilitadas.

“O produtor interessado
deve procurar uma Unidade
da Cooperativa até a próxima
sexta-feira [dia 28] e assim
garantir os insumos que serão
aplicados na safra de milho
do próximo ano. Esta é uma
forma dele já ir se organizando
e consequentemente adquirir
insumos a um preço mais
acessível, amenizando os
custos de produção o que
verterá em uma maior
rentabilidade”, explica
Alexandre.

O prefeito Betinho
Lima recebeu na tarde
desta quinta-feira, 27,
uma comissão de
pequenos comerciantes
de Goioerê,
acompan hada do
vereador Patrik Peloi.

A comissão falou dos
problemas que os
pequenos e até mesmo
o s
microempreendedores
enfrentam com o
fechamento do
comércio, mas também
ponderaram que
entendem que medidas
precisam ser adotadas
para conter o avanço
discriminado da Covid-
19.

A reunião teve como
objetivo pedir que, da
mesma forma que a
administração recebe
sugestões da Associação
Comercial, em relação
às medidas de
enfrentamento à
pandemia, os pequenos
comerciantes, que têm

Prefeito Betinho recebe comissão de
 pequenos comerciantes de Goioerê

realidades diferentes,
também possam dar
algumas sugestões.

“Somos a favor da
vida e entendemos que
medidas restrit ivas
precisam acontecer. O
que queremos é
contribuir com algumas
ideias p ara que
possamos juntos vencer
essa pan demia”,
enfatizaram, afirmando
que as discussões devem
acontecer com “respeito
e educação”.

O prefeito agradeceu
a visita e enfatizou que
“somente com a união
de todos é que Goioerê
irá avançar para uma
cidade muito melhor”.
Betinho aproveitou a
visita para apresentar
alguns dos projetos da
administração que estão
sendo trabalhados e que
irão mudar o perfil de
Goioerê, para uma
cidade com mais
oportunidades em todas
as áreas.

A reunião aconteceu no gabinete municipal
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Vestibular da UEL será em fase
única e com rígidos protocolos

de prevenção à Covid-19
Em fase única e duração

de cinco horas, o Vestibular
2021 da Un iversidade
Estadual de Londrina (UEL)
ocorre neste domingo (30),
das 14h às 19h. As provas
serão aplicadas pela equipe
e colaboradores da
Coordenadoria de
Processos Seletivos
(COPS) da UEL em 75, em
Londrina, preparados para
abrigar 27.432 inscritos. Os
portões dos locais serão
abertos às  13 horas,
seguindo todos os
protocolos e medidas de
segurança de prevenção à
Covid-19 (distanciamento,

aferição de temperatura dos
candidatos, uso de álcool
gel e máscara).

A aplicação das provas
do Vestibular 2021 seria em
14 de março, mas em função
do agravamento da
pandemia o processo
seletivo foi transferido. A
universidade oferece 3.145
vagas no total (das quais
581 são do Sistema de
Seleção Unificada/SISU)
em 52 cursos de graduação.
Conforme resolução, 45%
das vagas de cada curso de
graduação são reservadas a
ações afirmativas, pelo
sistema de cotas.
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“É o maior anúncio para o agronegócio
paranaense em 50 anos”, afirma governador

“Esse é o maior anúncio
para o  agronegócio
paranaense nos últimos 50
anos”. Esse é o sentimento
do governador Carlos Massa
Ratinho Junior  ao
comemorar o novo status de
área livre de febre aftosa
sem vacinação, concedido
pela Organização Mundial da
Saúde Animal (OIE) nesta
quinta-feira (27). “É um dia
que temos que celebrar,
porque coloca o Paraná em
um grau alto de qualidade
sanitária animal no mundo
todo. A conquista abre um
mercado importante não
apenas para a carne bovina,
mas também para outras
proteínas e seus derivados,
gerando uma cadeia de
oportunidades de novos
investimentos no Estado”,
acrescentou.

O reconhecimento  foi
comemorado pelo
governador durante uma live
promovida pelo Ministério da
Agricultura,  Pecuár ia e
Abastecimento na manhã
desta quinta para destacar a
conquista, que remonta mais
de 50 anos de esforços. Junto
do Paraná,  também
receberam o selo Rio Grande
do Sul, Acre, Rondônia e
parte do Amazonas e do
Mato Grosso do Sul.

“Temos a alegria de ser o
maior produtor de proteína
animal do  Brasil,
representando 22% do total
do País; somos líderes no
frango e no peixe, o segundo
em suínos, um dos maiores
na pecuária. O agronegócio
é o  grande alicerce da
economia do  Paraná”,
enfatizou o governador. “E
agora estamos falando de
bilhões de dólares que nossos
produtores passam a ter a
oportunidade de acessar. É
muito dinheiro envolvido que
vai ajudar na geração de
empregos e na atração de
novos investimentos na
agroindústria. É um mercado
fantástico que vai fazer do
Paraná ainda mais
protagonista na produção de
alimentos, com alta qualidade
e de forma sustentável”.

Em 2020, o  Paraná
produziu mais de R$ 5,7
milhões de toneladas de carne
de porco, boi e frango – o que
representa quase um quarto
do que foi produzido no País.
No frango, o Estado lidera a
produção brasileira com 33%
do to tal.  No peixe,  o
percentual é de 21,4%,
também em primeiro lugar.
A expectativa é que, com o
novo selo, os números se
fortaleçam nos próximos
anos.

MARCO – A ministra

da Agricultura,  Tereza
Cristina,  reforçou a
importância do marco dos seis
estados que receberam o
reconhecimento da OIE.
“Hoje celebramos uma
importante conquista para a
agropecuária brasileira. O
Brasil possui, agora, 44
milhões de cabeças de gado
em áreas livres de febre
aftosa sem vacinação, o que
corresponde a 20% do nosso
rebanho bovino. No caso da
suinocultura, é quase 50% do
rebanho brasileiro, e 58% dos
frigoríficos de abate suíno
com Serviço de Inspeção
Federal estão agora em
regiões com esse novo status
sanitário. Ressalto o empenho
dos pecuaristas brasileiros e
de toda a cadeia produtiva
em cumprir  as normas
sanitár ias”,  af irmou a
ministra.

Aos Estados que
obtiveram a certificação nesta
quinta-feira (27), soma-se
Santa Catarina, que mantém
seu status desde 2007. A meta
é que todo o território brasileiro
seja considerado livre de febre
aftosa sem vacinação até
2026. “Comemoramos hoje,
mas seguimos trabalhando
diar iamente para o
for talecimento da defesa
agropecuár ia nacional,
mirando no objetivo de levar
todo o Brasil para a condição
de livre de febre aftosa sem
vacinação", completou  a
ministra.

No Estado, os esforços
para erradicar a febre aftosa
somam décadas de trabalho
integrado entre diferentes
atores, que vão desde o
pequeno produtor  até o
Governo do Estado. Para as
entidades do setor produtivo
paranaense, o motivo é de
celebração  pelos novos

potenciais econômicos, mas
também de responsabilidade
sanitár ia que envolve
transparência e rapidez nas
ações contra zoonoses. No
evento, eles relembraram as
pr incipais conquistas e
desafios.

“Essa é uma notícia
esperada há mais de 50 anos
e que nos leva à euforia. Mas
é preciso manter o pé no
chão porque, nesse momento,
temos que acompanhar os
desdobramentos com relação
a uma vigilância mais forte.
Temos a responsabilidade de
lembrar aos produtores para
estarem atentos e vigilantes
sobre questões relacionadas
ao rebanho”, disse Otamir
Cesar  Martins,  d iretor-
presidente da Agência de
Defesa Agropecuária do
Paraná (Adapar).

O secretário estadual da
Agricultura e do
Abastecimento , Norber to
Ortigara, reforçou que o selo
não é apenas um certificado
para ser emoldurado na
parede, mas a lembrança de
um esforço de vigilância
sanitária que será permanente.
Esse investimento reverte
para o Estado um impacto
direto em novos mercados
para exportação.

“Faz bem para o ego dizer
que subimos a régua e fomos
reconhecidos como
eficientes do ponto de vista
do serviço veterinário, com
capacidade de superar
problemas tipo aftosa. Mas,
para nós, isso é negócio.
Queremos vender, e nos
preparamos para disputar
mercados inéditos”, afirmou
Ortigara. “As criações que
têm a ver com aftosa são
porco e boi, mas quando
mostramos ao  mundo a
ef iciência do  serv iço

veter inár io ,  damos a
confiança para o consumidor
de que se pode importar
qualquer produto daquele
pedaço de chão chamado
Paraná”.

José Roberto Ricken,
presidente da Ocepar, estima
que a certificação  possa
dobrar  a exportação  do
Estado em produtos do
agronegócio, já que 65% do
mercado internacional ainda
não compram do Paraná.
"Ainda não  estamos
presentes em grande parte
do  mercado porque se
entende que quem faz a
vacinação ainda tem
circulação de vírus e não
possui um sistema adequado
de sanidade.  Hoje,  nós
estamos provando que o
temos, o que vai movimentar
a economia e impulsionar a
cadeia do agronegócio como
um todo”, relembrou.

EMPREGO – Para além
do investimento direto trazido
através da movimentação na
economia, o Estado também
é benef iciado  pelo
fortalecimento das cadeias
de produção, gerando mais
emprego e renda como
consequência. É o que lembra
Marcos Brambilla, presidente
da Federação  dos
Trabalhadores da Agricultura
do Paraná.

“A expectativa é que tudo
isso se transforme num
grande processo  de
distribuição das riquezas que
essa oportunidade traz para
o Estado, tanto de geração
de trabalho no campo e na
indústria, quanto de renda aos
produtores. É um avanço
considerável e requer
cuidado e responsabilidade
de todos de manter esse status
ileso”, afirmou Brambilla.

Setor produtivo destaca os novos mercados que passam a ser acessados
para exportação, e a união de atores para atingir o reconhecimento

O Paraná atingiu um novo
patamar sanitário no dia 27 de
maio, quando a Organização
Mundial de Saúde Animal
(OIE) reconheceu o Estado
como área livre de febre aftosa
sem vacinação. A partir de
agora, nós não vendemos
apenas carnes para o mundo,
mas também segurança
alimentar! Esse novo selo
estampado nos produtos
paranaenses certamente vai
abrir novos mercados, que
pagam mais. Afinal, o olhar
sobre os nossos produtos vai
mudar para melhor.

É preciso comemorar.
Para valorizar ainda mais essa
conquista,  é importan te
recordar o trabalho de mais de
três décadas até o
reconhecimento. Muitas
entidades públicas e privadas
participaram do processo. E
posso afirmar que somente
com a união e o esforço de
todos os elos da cadeia
produtiva da agropecuária
paranaense fo i possível
chegarmos até aqui.

Certamente, a FAEP foi
um dos principais agentes
neste processo. Há décadas,
a bandeira da sanidade tem
sido empunhada pela
Federação, que priorizou a
necessidade de o Paraná
reforçar a sua sanidade animal
até chegar à retirada da
vacinação. A FAEP
promoveu viagens técnicas,
convenceu governadores,
contratou especialistas em
sanidade, par ticipou de
conselhos e eventos, propôs a
criação da chamada Lei da
Sanidade Animal, do
Fundepec, dos Conselhos de

Sanidade Animal,  da
Adapar e promoveu essa
cultura do esclarecimento
entre os pecuar istas
paranaenses. Afinal, o apoio
do campo era peça-chave.

Mas e agora, o trabalho
terminou?

Pelo contrário! Com o
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Paraná em um novo
 patamar sanitário

reconhecimento consumado,
é preciso iniciar uma segunda
etapa de trabalho, que também
exige a continuidade da união
de todos os elos da cadeia
produtiva. A produção
paranaense de frango, suíno,
bovinoculturas de corte e leite,
peixes, entre outras proteínas
animais, vai continuar
crescendo.

Somos referências dentro
da porteira e, agora, também
fora. Para não ocorrer um
desequilíbrio entre oferta e
demanda, é preciso se
preocupar com o mercado
externo, pois os compradores
não vão, no primeiro momento,
bater à nossa porta.

Uma agenda positiva de
viagens aos possíveis países
compradores precisa ser
definida, de forma permanente.
Essa tarefa precisa ser
efetivada a partir das
agroindústrias e cooperativas
paranaenses, afinal, o poder
de transformação dos produtos
e da negociação para a
prospecção de novos mercados
são delas.

No campo, os nossos
produtores de aves, suínos,
bovinos, leite, peixes e outras
proteínas precisam manter a
vigilância sobre os rebanhos,
para evitar qualquer risco de
doenças. O cadastro anual
junto ao órgão responsável
precisa da adesão total.
Afinal, uma eventual
ocorrência pode afetar
negativamente a pecuária
estadual e, consequentemente,
a economia do Paraná.

O Paraná venceu uma
importante etapa. Mas
precisamos ter a consciência
de que o trabalho, dentro e
fora da porteira, não termina
aqui. Na verdade, nunca vai
parar. Agora, precisamos
seguir com o esforço coletivo
para colher os frutos deste
reconhecimento tanto para os
pecuaristas e indústrias, como
para a economia e a sociedade
do Estado.


